
Eingang Thema Inhalt Antwort/ Bearbeitung
03-2018 Mängel in Gebäude 14 Es wird darauf hingewiesen, 

dass die Tür in Gebäude 14 
im Treppenhaus links, II. OG, 
quietscht. Ebenfalls wird 
darauf hingewiesen, dass der 
Wasserhahndruck im WC 14-
2.29 zu stark ist.

Die Hinweise wurden an die zuständige Abteilung (Abteilung VI) 
weitergeleitet und sind zwischenzeitlich behoben. (Stand: 27.03.2018)

03-2018 Zeichensäle Gebäude 14 Es wird mitgeteilt, dass 
durch Umwandlung von 
Zeichensälen in Gebäude 14 
in Räume für je ein 
Architektursemester 
individuell nutzbarer 
Arbeitsraum für größere 
Abgaben mit hohem 
Zeitwaufwand verloren. 
Besonders im Hinblick auf 
die Bachelorarbeiten sei dies 
ungünstig. Die Zeichensäle 
sollen erhalten bleiben.

Das Dekanat des Fachbereichs Bauwesen teilt hierzu mit: Es finden seit 
mehreren Monaten Gespräche über ein verändertes 
Zeichensaalkonzept statt. Dazu sind die Fachschaft, die Vertretung der 
Zeichensäle und das Dekanat im Gespräch. Es sind zusätzliche Räume 
für die Zeichensäle beantragt. Der Absender der Mail möge sich gern 
persönlich in die Planungen einbringen (Stand: 12.02.2018)

Bitte beachten Sie auch die folgenden Seiten. 



04-2018 Technische Ausstattung 
Lehrräume

Es wird bemängelt, dass die 
technische Ausstattung der 
Lehrräume, insbesondere die 
Beamer, nicht gut sind. Die 
Beamer sind dunkel, bieten 
keine hohe Auflösung oder 
sind defekt. Auch die 
Anschlüsse sind nicht 
einheitlich auf dem neuesten 
technischen Stand sind.

Die Abteilung VI (Technische Dienste) teilt mit:
Wir wissen, dass es unterschiedliche Ausstattung in den Lehrräumen 
gibt. Aber wir konnten im letzten Jahr 15 Räume mit neuer 
Medientechnik ausstatten. Das Seminargebäude und Gebäude 2 
werden dieses Jahr neue Medientechnik erhalten. Wir würden 
natürlich gern alle Räume mit dieser technischen Ausstattung 
versehen, aber wir bitten um Verständnis; die Mittel sind begrenzt.
Zu den konkret genannten Mängeln teilt Abteilung VI mit:
In Raum 1-1.11 muss die Lampe des Beamers ausgetauscht werden, 
die Ersatzteilbestellung ist bereits ausgelöst. Der Raum 18-1.18 ist 
unter der Verwaltung des Fachbereiches Elektrotechnik und 
Informatik. Bitte melden Sie Ihren Hinweis direkt dorthin.
Uns ist kein Fall bekannt, bei dem mittels Stöcken das Ein. und 
Ausschalten des Beamers erfolgen muss. Üblicherweise erfolgt das Ein- 
und Ausschalten über die Steuerung am Medienpult oder über die 
Universalfernbedienung, welche von den Fachbereichssekretariaten 
ausgegeben wird. Sollten Sie einen Fall kennen, sind wir über einen 
Hinweis, wo sich ein solches Gerät befindet, dankbar. (Stand: 
02.05.2018)

04-2018 Ladestation für Elektroautos Es wird angeregt, eine 
Lademöglichkeit für 
Elektroautos auf dem 
Campus der Fachhochschule 
Lübeck zu installieren. Es 
könne auch ein einfacher 
Stromanschluss / eine 
Aussensteckdose sein.

Die Abteilung VI (Technische Dienste) berichtet hierzu: Die 
Fachhochschule Lübeck ist seit längerem dabei, Möglichkeiten für 
Ladestationen für Elektroautos auf dem Campus zu prüfen/finden. Da 
die Fachhochschule Lübeck den Regelungen des öffentlichen Dienstes 
unterliegt, sind hier vielfältige Vorschriften zu beachten. Abteilung VI 
ist hierzu in verschiedenen Gesprächen, um eine Umsetzung zu 
ermöglichen (Stand: 24.05.2018).



04-2018 Beschwerde über einen 
Professor

Es wird an dieser Stelle 
verzichtet, den Fall genauer 
darzulegen; diese Plattform 
soll aber dem/ der 
anonymen AbsenderIn 
Informationen zur 
Bearbeitung der Anfrage 
geben.

Der Dekan hat mit dem betroffenen Professor Rücksprache gehalten. 
Dieser zeigte sich von der Meldung betroffen und wird mit den 
Studierenden sprechen (Stand: 24.05.2018).

04-2018 Gebäude 21
Es wird darum gebeten, dass 
in Gebäude 21 eine 
Teeküche eingerichtet wird.

Das Präsidium hat die Anfrage an den Fachbereich Maschinenbau und 
Wirtschaft weitergeleitet, da dieser "Nutzer" der Räume ist und dort 
die Verantwortlichkeiten liegen. (Stand: 26.07.2018)

04-2018 Konventssitzungen Fachbereich 
Maschinenbau und Wirtschaft

Es wird mitgeteilt, dass viele 
Mitglieder des Fachbereichs 
aus vielfältigen Gründen 
nicht an den 
Konventssitzungen des 
Fachbereichs teilnehmen 
können. Daher wird 
gewünscht, dass die 
Protokolle inklusive der 
Anhänge an alle 
Fachbereichsmitglieder 
verschickt werden oder die 
Anhänge der Protokolle im 
Fachbereich zugänglich sind.

Das Dekanat des Fachbereichs teilt hierzu mit:
Das Verfahren zur Verteilung der Protokolle und der Anhänge zu den 
Konventen des Fachbereichs Maschinenbau und Wirtschaft wird schon 
seit Jahren so praktiziert. Nach Rücksprache mit den Sekretariaten 
anderer Fachbereiche wird dies dort genauso gehandhabt wie im 
Fachbereich Maschinenbau und Wirtschaft. Natürlich kann man diese 
"traditionelle Vorgehensweise" überdenken. Der Dekan wird hierzu 
ein Meinungsbild im Konvent einholen (STand: 12.06.2018).



05-2018 Personalcasino der Universität 
zu Lübeck

Es wird darum gebeten, den 
Beschäftigten der 
Fachhochschule Lübeck 
wieder den 25%-reduzierten 
Preis für das Essen im 
Personalcasino 
(Zentralklinikumm und MFC) 
zu ermöglichen.

Das Präsidium teilt mit: An einer Lösung und einem Prozess zur 
Erstelung von Ausweisen für Fachhochschule Lübeck-Mitglieder 
/Beschäftigte u. a. für die Nutzung des Personalcasinos wird in der 
zweiten Jahreshälfte gearbeitet. Bis dahin bitten wir um etwas Geduld 
(Stand: 12.06.2018).

05-2018 Fahrradständer vor Gebäude 36 
(Eingang C)

Es wird mitgeteilt, dass der 
vor Gebäude 36 (Eingang C) 
befindliche Fahrradständer 
nicht nur von Angehörigen 
der Fachhochschule Lübeck 
genutzt wird und somit oft 
überbelegt ist. Hier wird um 
Abhilfe gebeten

Das Präsidium teilt mit: Das Anliegen können wir verstehen, auf dem 
Campus der Hochschule sind insgesamt zu wenig Fahrradstellplätze 
vorhanden. Das Präsidium bemüht sich um eine generelle Lösung 
(Stand: 12.06.2018).

06-2018 Rasenmähen auf dem Campus Es wird nachgefragt, wann 
der Rasen auf dem Campus 
gemäht wird, da der Campus 
verwildert aussähe.

Abt. VI (Technische Dienste) teilt mit, dass aufgrund personeller 
Engpässe nicht gemäht werden konnte, aber die Kollegen bereits 
dabei sind, das Mähen nachzuholen (Stand: 12.06.2018).

06-2018 Ausstattung Zentrale 
Hochschulbibliothek

Es wird gewünscht, dass in 
der Zentralen 
Hochschulbibliothek sowohl 
die Klimaanlagen als auch die 
sanitären Anlagen verbessert 
werden. Das Präsidium wird diesen Wunsch mit in das nächste Gespräch mit 

der Zentralen Hochschulbibliothek nehmen (Stand: 26.07.2018).
06-2018 Audimax Tür AM 2 Es wird mitgeteilt, dass die 

Türautomatik im AM 2 außer 
Betrieb ist.

Abt. VI (Technische Dienste) teilt mit, dass diese Meldung an die 
zuständige Liegenschaftsbetreuung der Universität zu Lübeck 
weitergeleitet wurde. Der Fehler ist von dort behoben worden (Stand: 
26.07.2018).



06-2018 Vortrag der Architekten- und 
Ingenieurkammer

Es wird ein Vortrag der 
Architekten- und 
Ingenieurkammer SH zu 
verschiedenen Themen 
gewünscht.

Das Dekanat des Fachbereichs Bauwesen teilt hierzu mit: Der Wunsch 
ist aufgenommen worden und wird geprüft. Gern können solche 
Anregungen direkt an das Dekanat gegeben werden. (Stand: 
26.07.2018)

06-2018 Öffnungszeiten Mensa Es werden längere 
Öffnungszeiten der Mensa 
(insbesondere des 
Eisstandes) gewünscht.

Das Präsidium hat diesen Wunsch an das Studentenwerk 
weitergegeben (Stand: 26.07.2018).

07-2018 Beschwerde über eine*n 
Lehrende*n

Es wird eine Beschwerde 
über den inhaltlichen 
Umfang von Klausuren 
einer/eines Lehrenden 
vorgebracht.

Die Inhalte der Beschwerde sind an den/die Lehrende*n 
weitergegeben worden (Stand: 29.08.2018)
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